



OSKAR SCHUNCK
GmbH & Co. KG
Assekuranz-Makler

OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG Postfach 10 17 40, 28017 Bremen

Oehlich Transport- und
Speditions GmbH
Max-Planck-Str. 8
27283 Verden



Sabine Oetjen
Tel: +49 421 36902-20
Fax: +49 89 33039890-820
OetjenS@schunck.de

18. November 2020

VERSICHERUNGSBESTÄTIGUNG SCHUNCK Frachtführer-Police (Europa-Plus) für die Versicherungsperiode 01.01.2021 bis 01.01.2022

Vertrags-Nr.: 480030

Vertragsbeginn: 01.01.2017

Versicherungsnehmer:

208202 Oehlich Transport- und Speditions GmbH
Max-Planck-Str. 8, 27283 Verden

Mitversicherte(s) Unternehmen:

233375 Oehlich Naturstein und Service GmbH, Max-Planck-Str. 8, 27283 Verden

Hiermit bestätigt die Oskar Schunck GmbH & Co. KG, dass die die frachtvertragliche Haftung mit den gemeldeten Kraftfahrzeugen des eigenen Betriebes nach Maßgabe der Versicherungsbedingungen der SCHUNCK-Frachtführer-Police (Europa-Plus), welche die Mindestanforderungen des § 7 a Güterkraftverkehrsgesetz (GüKG) erfüllt, versichert ist.

Versichert ist die Haftung, z. B.

- nach den deutschen gesetzlichen Bestimmungen, insbesondere den §§ 407 ff. HGB;
- die mit den Auftraggebern vereinbarte weitergehende Haftung im Rahmen des vorgesehenen gesetzlichen Haftungskorridors gemäß § 449 Abs. 2 Ziff. 1 HGB auf bis zu 40 Sonderziehungsrechte (SZR) je kg brutto;
- nach dem Übereinkommen über den Beförderungsvertrag im internationalen Straßengüterverkehr (CMR);
- nach den nationalen Rechtsvorschriften der einzelnen europäischen Staaten und denen der Türkei, Zypern sowie der Mittelmeeranrainerstaaten über den innerstaatlichen oder grenzüberschreitenden Gütertransport mit Kraftfahrzeugen auf der Straße;
- nach den für Gütertransporte mit Kraftfahrzeugen auf der Straße marktüblichen Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB).

Die Versicherungsleistung für Güterschäden und Güterfolgeschäden ist je Schadenfall auf EUR 2.500.000,00 begrenzt.

Aufgrund dieser Bestätigung übernimmt/übernehmen der/die Versicherer keinerlei Verpflichtung gegenüber Dritten. Diese Bestätigung verpflichtet insbesondere den/die Versicherer oder die OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG nicht, über Veränderungen oder Beendigungen des Versicherungsschutzes zu informieren.

Diese Versicherungsbestätigung genügt als Kopie und ohne Unterschrift den Anforderungen des Bundesamts für Güterverkehr.

Bremen, den 18. November 2020

OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG
Internationaler Assekuranz-Makler
Zweigniederlassung Bremen
Dieses Dokument ist maschinell erstellt und ohne Unterschrift gültig.



OSKAR SCHUNCK
GmbH & Co. KG
Assekuranz-Makler

OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG Postfach 10 17 40, 28017 Bremen

Oehlich Transport- und
Speditions GmbH
Max-Planck-Str. 8
27283 Verden



Sabine Oetjen
Tel: +49 421 36902-20
Fax: +49 89 33039890-820
OetjenS@schunck.de

November 18, 2020

CERTIFICATE OF INSURANCE
SCHUNCK Frachtführer-Police (Europa-Plus)
for the insurance period 01.01.2021 - 01.01.2022

Policy No: 480030

Commencement of the Insurance Cover: 01.01.2017

Address of Policyholder:

208202 Oehlich Transport- und Speditions GmbH
Max-Planck-Str. 8, 27283 Verden

Address of the Co-Insured:

233375 Oehlich Naturstein und Service GmbH, Max-Planck-Str. 8, 27283 Verden

Oskar Schunck GmbH & Co. KG herewith confirms that cover is provided for the Policyholder's liability in its capacity as contractor for freight forwarders activities in accordance with the terms and conditions of the SCHUNCK-Frachtführer-Police (Europa-Plus), which meets the minimum requirements of Sec. 7 a of the German Road Haulage Act [GüKG].

- according to German statutory provisions, in particular Secs. 407 et seq. HGB (German Commercial Code);
- further liability under the contract of carriage agreed with the customers, within the framework of the stipulated statutory liability range in accordance with Sec. 449, Sub-Sec. 2, Clause 1 HGB with respect to up to 40 special drawing rights per kilogram of the gross shipment weight.
- according to the Convention on the Contract for the International Carriage of Goods by Road (CMR);
- according to national statutory regulations of the individual countries of Europe, the mediterranean-neighbouring countries and Cyprus governing national or international transport of goods by road vehicles;
- according to the customary general terms and conditions for the carriage of goods by road;

For each insured claim the insurers indemnity for freight losses and freight consequential losses shall be limited to EUR 2.500.000,00.

The insurer/insurers does/do not assume any obligation to third parties on the basis of this certificate. In particular, this certificate shall not oblige the insurer/insurers or OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG to supply information on modifications to or the termination of this insurance cover.

This certificate of insurance satisfies the requirements of the Federal [Bundesamt für Güterverkehr] in the form of a copy and without a signature.

Bremen, November 18, 2020

OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG
International Insurance Broker
Zweigniederlassung Bremen

This document is automatically generated and is valid without a signature.